

# THE HUFFINGTON POST から

IN ASSOCIATION WITH The Asahi Shimbun

## 教育業界、ICTで激変する？



ヒトメディア代表 <sup>もり た</sup> 森田 <sup>まさやす</sup> 正康さん

インターネットを通じて授業を受ける「eラーニング」や情報機器導入など、教育分野への情報技術（ICT）活用が盛んになってきた。この分野に長く関わってきた森田正康氏は、15日配信のブログ「2014年に僕が予想する日本の教育業界の大きな変化」で、大胆な未来予想図を描いている。

タブレット端末の導入は「必ず大きなプレーヤーが学校教育を変えていく」。使える英語教育の必要性は切迫し、「スカイプ英会話」などのサービスが広まるが、「大半が安かろう悪かろう」の現状では多くが淘汰される。映像配信も面白さだけでなく、「学び」の側面が再評価されるだろう、という。

「タブレットの普及によって、塾や大学、企業が映像コンテンツを配信し、何が『学べる』のか、どういう提供方法が正しいのかの答えが出るだろう」。教える側や学習者の意識も激変しそうだ。

（吉野太一郎）